
Stadtrat Arend erläutert die Vorlage. Er erklärt, dass hauptsächlich redaktionelle und gesetzliche 
Änderungen eingearbeitet wurden. 
 
Ratsherr Fricke fragt nach, ob nicht auch der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss beteiligt 
werden sollte. 
Stadtrat Arend führt aus, dass er es nicht für notwendig gehalten hat, den Bau-, Planungs- und 
Umweltausschuss zu beteiligen, da es kaum inhaltliche Änderungen gibt. 
Es wird sich darauf geeinigt, dass der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss beteiligt wird, wenn 
er es für notwendig hält. 
 
 
Die Vorlage wird einstimmig angenommen. 
 


